



PERSATUAN AKTUARIS INDONESIA

(THE SOCIETY OF ACTUARIES OF INDONESIA)

Sekretariat : Jl. Tebet Raya No. 66 C Jakarta Selatan 12820

Telepon : +6221 8355105 Website : www.aktuaris.or.id, Email : sekretariat@aktuaris.or.id

SURAT KEPUTUSAN

Nomor : 0138/SK/KTA-PAI/V/2018

TENTANG

PENDIDIKAN PROFESIONAL BERKELANJUTAN PERSATUAN AKTUARIS INDONESIA [PAI]

- Menimbang : a. Bahwa untuk keperluan menetapkan nilai SKP bagi tiap Anggota FSAI dan ASAI PERSATUAN AKTUARIS INDONESIA [PAI] diperlukan diterbitkannya Surat Keputusan ;
b. Bahwa Surat Keputusan ini diterbitkan berdasarkan atas :
- Mengingat : a. Anggaran Dasar Persatuan Aktuaris Indonesia [PAI] ;
b. Pokok-pokok Program Kerja Pengurus Persatuan Aktuaris Indonesia ;
c. Keputusan Persatuan Aktuaris Indonesia.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
Pertama : Setiap Aktuaris Publik diwajibkan memenuhi 20 SKP, dengan minimum 5 SKP dari PPPK, untuk setiap tahun kalender atau diproses dalam hal anggota yang diakui sebagai, atau yang tingkat keanggotaannya ditingkatkan menjadi seorang Aktuaris setelah 1 Februari tahun tersebut ;
Kedua : Setiap Aktuaris non Aktuaris Publik diwajibkan memenuhi 15 SKP, dari PAI atau PPPK, Untuk setiap tahun kalender atau diprorata dalam hal anggota yang diakui sebagai, atau yang tingkat keanggotaannya ditingkatkan menjadi seorang Aktuaris setelah tahun tersebut ;
Ketiga : Ajun Aktuaris diwajibkan untuk memenuhi 10 SKP, dari PAI atau PPPK, untuk setiap tahun kalender, atau diprorata dalam hal anggota yang diakui sebagai, atau yang tingkat keanggotaannya ditingkatkan menjadi seorang Ajun Aktuaris setelah 1 Februari tahun tersebut ;
Kelima : Untuk tujuan Standar ini, peningkatan tingkat keanggotaan ke Aktuaris atau Ajun Aktuaris akan dianggap terjadi pada tanggal paling awal yang memungkinkan anggota memenuhi syarat untuk tingkat keanggotaan tersebut ;
Keenam : Apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan dalam Surat Keputusan ini, akan diadakan pembetulan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Jakarta

Pada tanggal : 23 Mei 2018

PERSATUAN AKTUARIS INDONESIA [PAI]

Fauz Arfan, FSAI
Ketua



Ade Bungsu, FSAI
Wakil Ketua